

# F R E U N D E D E R S C H U L E L A N D S E E

---

## Protokoll zur 13. (132.) Ausschusssitzung am 5. April 2018

Obmann Michael Zabel eröffnet um 19:10 Uhr die 13. (132.) Ausschusssitzung. Er begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder, ganz besonders die 3 Neuen, und verliest die Tagesordnungspunkte.

Anwesend sind: Michael Zabel, Edith Fuchs, Patrick Fuchs, Philipp Fuchs, Richard Fuchs, Mariella Heissenberger, Manuela Leitgeb, Laura Moisi, Bernhard Reisner, Margareta Schunerits, Karl Schwarz, Martin Schwarz, Hermann Stocker, Karin Stifter, Ewald Wunsch, Viktoria Zabel

Entschuldigt sind: Roland Feldinger, Peter Renner, Jürgen Ringhofer, Konrad Schrey, Wolfgang Schrey, Rita Schwarz

Es stehen folgende Punkte auf der Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Verlesung der Tagesordnungspunkte
3. Protokoll der letzten Ausschusssitzung
4. Verlesung des Kassastandes
5. Vorbereitung der Hotterwanderung
6. Bauvorhaben alte Klasse
7. Mitgliedsbeiträge 2018
8. Offene Punkte der ToDo-Liste
9. Allfälliges

zu 3. Schriftführer Bernhard Reisner verliest das Protokoll der letzten Ausschusssitzung vom 1. Februar 2018. Es wird einstimmig angenommen.

zu 4. Verlesung des Kassastandes

Obmann Michael Zabel gibt einen Kassastand von € 21.215,40 bekannt.

Seitens der Gemeinde Markt St. Martin wurde eine Subvention von € 2.000 überwiesen, vom Gassenfest wurden die zugesagten € 1.000 überwiesen. Die Elektroarbeiten sowie Malerarbeiten (insgesamt rd. € 2.700) wurden bezahlt. Somit ist nichts ausständig.

zu 5. Vorbereitung der Hotterwanderung

- Termin ist am Sonntag, 29.4.2018, um 09:00 Uhr
- Die Details werden anhand der Checkliste besprochen und die Aufgaben zugeteilt.
- Die Getränke werden bei Getränkemarkt Schumitsch-Stocker, Raiding besorgt, da die Variante mit der Selbstabholung bei Getränkemarkt Glatz-Wieder, Neckenmarkt sehr umständlich ist.

zu 6. Bauvorhaben alte Klasse

- Die Firma Wildzeiss hat die Malerarbeiten im ganzen Schulgebäude durchgeführt. Sie haben sehr schön gearbeitet und keinen groben Schmutz hinterlassen.
- Philipp Fuchs hat die Elektrikerarbeiten abgeschlossen. In diesem Zuge wurden auch 2 Fl ausgetauscht. Michael Zabel bedankt sich.
- Michael Zabel hat bei der Fa. Lange, Horitschon sowie bei der Firma Reinisch, Tattendorf um Angebote für die Decke angefragt (1x Platten ähnlich wie in den anderen Räumen, alternativ Metallkassette). Die Angebote sind noch nicht eingelangt.
- Eine Abwasche in Nirosta wäre noch gut. Patrick Fuchs informiert, dass die Fa. Beiglböck, Stang öfters gebrauchte Sachen ausbaut und diese günstig zu haben sind.

- Da bis auf die Decke die rechte vordere Klasse fertig ist, können im Zuge von Veranstaltungen auch schon z.B. Getränke darin gelagert werden. Gegenstände, die zur langfristigen Aufbewahrung vorgesehen sind, werden wir erst nach kompletter Fertigstellung einräumen.

zu 7. Mitgliedsbeiträge 2018

Kassier Peter Renner ist noch dabei, die Routen-Listen zu erstellen.

Bis zur Wanderung sollen diese fertig sein. Dann wird sie Obmann Michael Zabel verteilen

zu 8. Offene Punkte der ToDo-Liste

Die Liste wird durchgegangen.

- Als Lieferant für den Schankwein werden wir Mayer, Donnerskirchen nehmen
- Wegen der Kennzeichnung des Parkverbots vor dem Eingang zur Alten Schule hat Michael Zabel mit dem Bürgermeister gesprochen. Die Markierung wird, wie auch an 2 anderen Plätzen, durch die Gemeinde durchgeführt.

zu 9. Allfälliges

- Michael Zabel geht nochmals auf das Angebot der Reinigungsfirma ein. Er fragt, ob wir das Fensterputzen und die Grundreinigung der Küche beauftragen sollen. Alle anwesenden Ausschussmitglieder sind dafür.
- Die Fa. Wildzeiss hat ein Angebot für die Sanierung der Fenster gelegt. Dies beinhaltet neben dem Streichen auch das Anbringen von Aluleisten und kommt inkl. MWST auf mehr als € 10.000. Wir nehmen von einer unmittelbaren Beauftragung Abstand. Angesichts dieser Größenordnung stellen einige Ausschussmitglieder die Frage, ob nicht mittelfristig eine Neuanschaffung günstiger käme.
- Die Jugend Landsee hat angefragt, ob Sie unter dem Sportplatz (am gleichen Platz, wo im Sommer das Volleyballnetz aufgestellt ist) einen Beachvolleyballplatz errichten darf.
  - Die anwesenden Vertreter der Jugend (allen voran Philipp Fuchs) stellen das Projekt vor.
  - Es gab heute ein Gespräch von Obmann Michael Zabel mit Bürgermeister Jürgen Karall. Dieser berichtete von einer Besichtigung von Vertretern von BH und Land Burgenland. Das Projekt wurde positiv bewertet.
  - Die Jugend Landsee will den Beachvolleyballplatz errichten (es wird ausgegraben, rundherum betoniert und Schotter bzw. Sand eingebracht) und auch betrieben.
  - Sollte in Zukunft der Platz aus irgendwelchen Gründen (z.B. Auflösung „Verein Jugend“) nicht mehr weiterbetrieben werden wird, wird der Originalzustand wiederhergestellt (durch die Jugend, sofern unser Verein kein Interesse an einer Weiterführung hat).
  - Es wird ein diesbezügliches Schriftstück aufgesetzt, welches beide Parteien unterschreiben.
  - Alle anwesenden Ausschussmitglieder sind dafür, dass die Jugend im besprochenen Sinne den Beachvolleyballplatz errichtet.
- Bernhard Reisner berichtet, dass der Internetanbieter Kabelplus für den Internetanschluss im Schulgebäude die Down- und Uploadraten gratis erhöht hat.
- Mariella Heissenberger berichtet, dass die Jugend ein Zelt (3x3-Meter) angekauft hat und dieses gratis im Schulgebäude lagern möchte.
- Michael Zabel berichtet, dass Staubsaugersäcke besorgt hat und diese im Untergeschoss lagern.

Obmann Michael Zabel schließt um 21:15 Uhr die 13. (132.) Ausschusssitzung.

Der Obmann

Der Schriftführer